

Belebende Kunst mit frischen Farben

Astrid Heitmann stellt in der Kreissparkasse in Werther aus *WB 8.2.08*

Werther (SKÜ). Die frischen und fröhlichen Farben und Motive, die Astrid Heitmann bei ihren Arbeiten wählt, sind Kreissparkassen-Filialleiter Günter Ludewig gleich

ins Auge gesprungen, zumal sie einen schönen Kontrast zu einer derzeit eher trüben Jahreszeit bilden. »Diese Bilder sind geeignet den Betrachter zu beleben.« Mit

charmanten Worten eröffnete Ludewig am Donnerstag eine Ausstellung der Künstlerin in der Kundenhalle der Kreissparkasse, die dort noch bis Ende des Monats zu sehen sein wird.

Astrid Heitmann (Jahrgang 1954) stellt das erste Mal in Werther aus, lebt als freischaffende Künstlerin im nicht allzu fernen Enger-Pödinghausen. Ausgestellt sind Aquarelle und vornehmlich Buntstiftzeichnungen. Diese Technik hat es Astrid Heitmann besonders angetan, die als Ausstellungstitel »Gelebte Träume« gewählt hat. Gerne malt die Künstlerin bei Musik und ist oft überrascht, was bei der Arbeit, zunächst ohne konkretes Ziel, am Ende herauskommt. Die empfindsame Künstlerin will in ihren Bildern die Kraft der Farben vermitteln, aber auch einen Rhythmus ausdrücken. Gerade die Zeichnungen, die auch einige ironische Elemente haben, würden besonders viel Kraft und Energie kosten, sagte Astrid Heitmann.



Filialleiter Günter Ludewig (l.) und Sebastian Meinel (Leiter Privatkundengeschäft) mit der Künstlerin Astrid Heitmann.
Foto: Stefan Küppers